

Lebe den Nächsten wie dich selbst,
sieht irgendwo geschrieben in der
Bibel u. betrachte es eigentlich als
überflüssig noch weiteres darüber
zu schreiben, sagt doch dieser
hüze einfache ^{Wort} sinneiche Satz
alles ^{Wortlich} für das Wichtigste im Christen-
tum erachtet.

Schlag ich die Bibel auf u. fläßte
sie, duch so muss ich unbedingt
zum Schluß kommen dass unser
Herr im Heiland uns armstige Menschen
geliebt, geliebt bis zum Fr schmerzvol-
len Tode, den ~~noch~~ er freiwillig aus
übergrößer Liebe zu uns Menschen am
Kreuze erduldet. Maria Magdalena eine
schwachs Menschenkind dem Laster u. den
Güntle unterworfen wurde von Jesus ver-
zicken. Und selbst Petrus, als er am ~~Felsen~~
der Wacken Christus verleugnete auch ihm
nur die Verzeihung zu teil. Unter heutigen
Welt die doch unstrittig so viel Laster u. selbst
verschuldetes Unglück u. Elend so wenig
von Gott u. seines Sohnes Beispiel wissen will

und allen sündigen Menschen wird nun
nun unser Herz u. Hand, nun auch in letzter
schwerer Stunde zu Gott erheben die göttliche
unabschöbar Liebe zu teil. Gelig du im
Gerechtigkeit Verfolgten, den ihr ist das Recht
der Himmel. Gelig seid ihr, nun sie euch
schwätzen u. verfolgen, u. eint alles Schlechte
und dichten um meinetwillen. Daraus geht vor
dass unser Herr, der uns in altem ein
Liebt u. besonders in der Liebe zu uns Menschen
ein Vorbild war einzig Liebe fordert u.
zwar mit Recht. Den noch am Kreuze bat
es Seinen Vater, Herr verzweckt ihnen, den sie
wissen nicht, was sie tun. Und ohne Liebe
ist auch im heutigen modernem Leben kein
Ding möglich.